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新年あけましておめでとうございます！ 

  冬休みが終わり、学校給食が始まります。みなさんがいつも食べている給食は、いつから始

まったのか、知っていますか。学校給食の歴史を振り返ってみましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

12月に 3年生に卒業リクエスト給食アンケートをとりました。 

選ばれたメニューは、1月 2月 3月の給食に取り入れていきたいと思います。 

 

☆小学校から 9年間食べてきた「給食の思い出」を一言お願いしました。 

・当たり前のようにおいしくいただいていたのでなくなってしまうのは悲しいです。 

・家で食べないものが多かったので毎日楽しみでした。 

・6年生の時食べるのが遅すぎて、友達と早く食べれるかをやってました。 

・朝に献立を見て自分の好きなメニューだと学校に行くのが楽しみだった。 

・毎日食べていても飽きることなくとても美味しかったです。 

・小学校の時、班でかこんで食べたのが楽しかった！ 

・もう給食のために学校行っていたぐらい好きでした。 

・中学では音楽を聞いたり食べ物の豆知識を聞きながら食べたこと。 

・牛乳がビンから紙パックになったこと。 

・「ABCスープのアルファベットでコンプリートチャレンジ」やっていました。 

・いろいろな料理や味を知れたし、とても美味しく楽しみに生きてきました。 

・嫌いだったものも給食で食べられるようになりました。 

・中学校ではできませんでしたが、小学校でみんなと話しながら食べるのはとても楽しかった！ 

・家では手間がかかってしまって食べられない料理も食べられてうれしかったです。 

・初めて食べた練馬スパゲティが衝撃的だった。 

 

など、たくさんの思い出とたくさんの「給食おいしかったです。ありがとうございました。」 

の言葉が書かれていました。みなさんの健やかな成長の手助けができたことが、とても嬉しく思 

います。あと 3ヶ月ですが、変わらずおいしい給食を届けていきたいと思います。 

 

早寝早起き朝ごはん   

「早寝早起き朝ごはん」運動シンボルマーク 

 
 

本年度の学校給食費の口座引き落としは１２月で終了いたしました。 


